



## Pressemitteilung

Gummersbach, 3. Januar 2020

### Sterntaler für Sternsinger



*Beratungscenterleiter Bernd Stranzenbach empfing in der Hauptgeschäftsstelle Wiehl der Sparkasse die Sternsinger (Foto: Wolfgang Abegg)*

*Weiter auf Seite 2*



## Pressemitteilung

Überall sind in den letzten Tagen wieder die Sternsinger anzutreffen gewesen. Die Sternsinger – das sind bundesweit rund 300.000 Mädchen und Jungen, die sich rund um den Dreikönigstag bei Schnee und Kälte in königlichen Gewändern auf den Weg machen, Gottes Segen zu den Menschen bringen und Geld für Kinder in Not sammeln. Die aktuelle Sternsingeraktion 2020 stellte das Thema Frieden am Beispiel des Libanon in den Mittelpunkt.

Auch unsere Sparkassen-Geschäftsstellen in Gummersbach, Bergneustadt, Nümbrecht und Wiehl werden von den jungen, engagierten Menschen besucht. Dort kleben sie das symbolische Kreidezeichen „20\*C+M+B+20“ in Form eines modernen Aufklebers an die Eingangstür der Sparkasse. Das Engagement der jungen Menschen belohnten wir insgesamt mit Spenden in Höhe von rund 1.000 Euro; viele unserer Kolleginnen und Kollegen gaben dabei auch noch private Spenden.